



“No me distraen”, señala
Alcaldesa de Acapulco niega
citatorio por tema del collar

CARLOS ZÚÑIGA

Acapulco: alcaldesa niega cita en el MP por tema del collar

Abelina López.

“Las acusaciones en mi contra, sin sustento”, señala; se prepara para recibir hoy a Claudia

CARLOS ZÚÑIGA
CIUDAD DE MÉXICO

Abelina López, alcaldesa de Acapulco, informó que no ha sido citada tras la investigación que abrió la Fiscalía Anticorrupción de Guerrero por el collar que usó de una supuesta marca de lujo y argumentó que ha disminuido el endeudamiento en la ciudad.

En entrevista para MILENIO Televisión, afirmó que los señalamientos “no tienen sustento, ni futuro y no me distraen de seguir trabajando”.

“Mañana (hoy) viene la Presidenta y hay que seguir con el tema de seguridad para levantar esta bella ciudad, lo demás es de gente sin ética ni moral que busca reflectores”, señaló.

Reiteró que su administración es la más fiscalizada y que los 900 millones de pesos de recursos federales por comprobar se utilizaron en obras consultables en el portal de la alcaldía.

“La auditoría ya me dio un documento donde solventé que eran solamente tres millones 700 de una observación. Seguramente la Corte en unos días

más resolverá y me dará la razón, porque no he hecho nada, lo demás es por querer pegarle a mi imagen, pero no encuentran nada en mi administración porque he cuidado con pulcritud el dinero del pueblo”, expresó.

La alcaldesa enfatizó que Ramiro Solorio, quien ha hablado sobre ella, “en 2010 autorizó una línea de crédito por 360 millones de pesos que endeudó al municipio y todavía lo sigo pagando”.

“Yo recibí esta ciudad sin carros de basura, hoy hemos comprado 67 camionetas, 29 unidades para atender incendios y mil cámaras para la ciudad”, indicó.

Precisó que tras los daños del sismo del pasado 3 de enero, el funcionamiento del sistema de agua Papagayo II falló y aunque hubo apoyo de Conagua “la ayuda no pudo llegar hasta colonias alejadas”; sin embargo, el servicio ha sido restablecido y abastece al menos a 400 mil ciudadanos, por lo que los servicios llegarán a todos los hogares. —



La edil afirma que “ha reducido deudas”. ESPECIAL